

"En mitad de la crisis, cuando las respuestas de toda la vida fallan, toca hablar de valores", proclamó Rafael Simancas, diputado del PSOE.



El diputado socialista Rafael Simancas, durante su intervención | [AMPLIAR](#)

(Redacción, 03/12/2012) El Foro Tender Puentes de Madrid, vinculado al [Grupo Federal Cristianos Socialistas \(PSOE\)](#)

, celebró el pasado sábado una Conferencia en el Colegio Mayor Chaminade, de Madrid, que reunió a representantes de confesiones religiosas, organizaciones sociales, académicos y políticos convocados bajo el tema:

"La Crisis: desafío a las reservas éticas y espirituales de las religiones"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 03 de Diciembre de 2012 18:19

La Jornada fue inaugurada por el diputado socialista **Rafael Simancas**, acompañado por el coordinador federal de Cristianos Socialistas, **Carlos García de Andoin**.

"En mitad de la crisis, cuando las respuestas de toda la vida fallan, toca hablar de valores", proclamó Simancas, quien agradeció el trabajo llevado a cabo por los cristianos dentro del PSOE y en la sociedad. "Se avanza mucho más tendiendo puentes que cavando trincheras. Y más hoy, que todos parecen apostar por las trincheras".

Para Simancas, es imprescindible regresar a los valores, a los principios, porque "nos recuerdan quiénes y para qué somos, pero sobre todo hacia dónde vamos".



Carlos García de Andoin, coordinador general de Cristianos Socialistas

El ex líder del PSM fue sumamente crítico con la actual situación política, cuestionando la legitimidad democrática de algunos planteamientos del sistema político y social. "Hay un problema que está generando una crisis más allá de las instituciones, una crisis que es

sistémica". ¿Qué nos pasa? se preguntó. "Nos falló la coherencia y la eficacia", estimó Simancas, responsable de la secretaría de formación de los socialistas.

Por su parte, [García de Andoin apuntó que la globalización tuvo como efecto imprevisto una "repolitización de la religión"](#), que "favoreció formas fundamentalistas de la religión en las diferentes religiones", frente al resquebrajamiento provocado por las distintas crisis.

En este punto, se preguntó si "esta crisis, financiera y económica que todo lo invade y lo somete, va a tener algún impacto en el actor religioso, si va a modificar la relación de la religión y la esfera pública".

La crisis "tiene algo de experiencia religiosa", y es "ocasión de revisión y llamada a la conversión. Pero las interpretaciones son diferentes". En este punto, diferenció las visiones desde el Estado, las autonomías y los nacionalismos.

El político socialista reivindicó los primeros años de Gobierno Zapatero y su papel en la ética, aunque lamentó cómo acabó por entenderse mal un laicismo que no entendiera el valor de lo religioso. "Ciertos sectarismos de grupo", resaltó. "La crisis nos obliga a volver a los fundamentos".

MESAS REDONDAS

Tras estas intervenciones iniciales, tuvieron lugar dos interesantes mesas redondas.

El Foro Tender Puentes reúne a académicos, políticos y religiosos para reflexionar sobre los desafíos éticos

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 03 de Diciembre de 2012 18:19



El foro Tender Puentes reúne a académicos, políticos y religiosos para reflexionar sobre los desafíos éticos. En la foto: Toni Comin, María Rosa Mezel y José Antonio Pérez Tapias.



Alfredo Asar, secretario de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), hablando en el foro. [Al socialismo democrático con las tradiciones del pluralismo religioso para afrontar lo que viene](#)